



NOTA DE PRENSA

Presidente del BCN expone resultados de reunión del Sistema Nacional de Producción, Consumo y Comercio.

El Presidente del Banco Central de Nicaragua (BCN), Ovidio Reyes R., sostuvo este viernes 14 de julio de 2023, un encuentro con periodistas para exponer los resultados de la última reunión de trabajo del Sistema Nacional de Producción, Consumo y Comercio en el que se evalúa el avance de la producción.

Según el Presidente del BCN, las exportaciones de bienes agropecuarios al mes de junio de 2023, mantienen un ritmo positivo de crecimiento. “Las exportaciones totales a junio o enero-junio de 2023 alcanzan ya la cifra de 1,907.9 millones de dólares. Eso significa un crecimiento de 1.7 por ciento. Si lo vemos por el régimen general de exportaciones, éstas ascendieron a 2,199.9 millones de dólares con un crecimiento del 2.9 por ciento y zonas francas que crecieron en 1,708 millones de dólares; un crecimiento del 0.2 por ciento.”, indicó.

Señaló que los principales productos de exportación de bienes no agrícolas fueron los siguientes: prendas de vestir, 847 millones de dólares; oro en bruto, 530 millones de dólares; arneses automotrices, 454 millones de dólares; camarones cultivados, 57 millones de dólares; pescado entero, 29 millones de dólares; hilados de algodón, 21 millones de dólares; aceites combustibles, 20 millones de dólares; langostas, 16 millones de dólares; tejidos de fibra artificial, 14 millones de dólares; y plata en bruto, 13 millones de dólares.

Asimismo, los principales destinos de las exportaciones de bienes no agrícolas fueron los siguientes: Estados Unidos, 2,045 millones de dólares; Centroamérica, 662 millones de dólares; México, 499 millones de dólares; Unión Europea, 229 millones de dólares; Canadá, 143 millones de dólares; Reino Unido, 36 millones de dólares; Suiza, 33 millones de dólares; Corea del Sur, 32 millones de dólares; China, 29 millones de dólares; y China Taipei; 25 millones de dólares.

Respecto a las exportaciones de productos agropecuarios, estos ascendieron a 1,735.1 millones de dólares, lo que representó un crecimiento del 3.8 por ciento con respecto al periodo anterior. “En el régimen general se obtuvieron 1,475 millones de dólares en productos agropecuarios para un crecimiento del 4.3 por ciento, y en zonas francas se obtuvieron 260.1 millones de dólares para un crecimiento de 1.6 por ciento.”, agregó el Presidente del BCN.

Los principales productos agrícolas exportados en el periodo enero-junio fueron los siguientes: Café oro, 460 millones de dólares, carne de bovino, 331 millones de dólares; puros y puritos de tabaco, 212 millones de dólares; azúcar de caña, 172 millones de dólares; quesos, 113 millones de dólares; frijoles rojos, 88 millones de dólares; maní sin tostar ni cocer, 69 millones de dólares; aceite en bruto, 46 millones de dólares; tabaco en rama, 16 millones de dólares; ron, 16 millones de dólares; bananos, 15 millones de dólares; y despojos de bovinos, 14 millones de dólares.

Además, el Presidente Reyes indicó cuáles fueron los principales destinos de las exportaciones agrícolas: “Estados Unidos, 700 millones de dólares; Centroamérica, 433 millones de dólares; Unión Europea, 213 millones de dólares; México, 112 millones de dólares; Canadá, 50 millones de dólares; Reino Unido, 32 millones de dólares; Corea del Sur, 30 millones de dólares; Perú, 17 millones de dólares; China Taipei, 16 millones de dólares; Mauritania, 14 millones de dólares; Japón, 12 millones de dólares; República Dominicana, 11 millones de dólares; y China, 11 millones de dólares.”

El Presidente del BCN concluyó la exposición de este tema resaltando el crecimiento de precios en bienes exportación. “Observamos que los precios de los productos de exportación en lo que va del año 2023, muchos continúan creciendo como es el caso de los puros y puritos de tabaco, el azúcar de caña, quesos, aceite en bruto, maní sin cocer, frijoles rojos, melaza de cana, naranjas, estos productos están creciendo... Vemos entonces las exportaciones van en positivo y que el impulso se mantiene”, afirmó.

Managua, 14 de julio 2023